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BRT TRANSBRASIL 
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EM 2023

COLUNA A VOZ DO RIO
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DE SAMBA-JAZZ  

NO MEDUSA
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UM PARAÍSO
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A voz do Povo

AZIZ AHMED
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De família pobre, pai trabalhador, Nilson Lage nas-
ceu no Estácio no dia 21 de novembro de 1936. Foi 
criado no Engenho Novo. Em depoimento para o 
meu livro “Memórias da imprensa escrita” revelou 
que aprendeu a ler, escrever e a cantar sozinho. Se 
foi um bom cantor, não sei. Mas na arte de ler e 
escrever tornou–se um mestre inigualável, uma refe-
rência no saudoso Jornalismo dos anos dourados. Na 
última terça-feira, ele perdeu a luta contra um cân-
cer, que enfrentou durante dois anos sem deixar de 
ser antenado e produtivo. Estava morando em Santa 
Catarina, onde encerrou a carreira de professor de 
Comunicação, venerado por três gerações. Relendo 
as revela&ccedi l;ões dele ao meu livro, transcrevo o 
texto final que resume um pouco a sua obra e o seu 
espírito. Disse ele que escreveu oito livros didáticos, 
técnicos e teóricos que circularam por 30 anos, em 
edições sucessivas, e comemorou o fato de ter cente-
nas de amigos que foram seus alunos. E acrescentou: 
“A eles sempre repito o que meu colega mais velho, 
Joel Silveira, resumiu nesta frase definitiva:
— Jornalista não é quem toca a banda; é quem vê a 
banda passar.
Empurrado pela vida, eu vi” — concluiu.
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A revelação de que PMs de diversos estados estão convocando colegas 
para manifestações a favor do governo Bolsonaro no próximo dia 7 de 
setembro é apenas a ponta do iceberg. A área de Inteligência da Polícia 
Militar de São Paulo teria identificado também contatos cruzados entre 
oficiais das PMs de diferentes unidades da federação com o objetivo de 
reforçar o chamamento e garantir que os protestos tenham uma amplitude 
nacional.
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A Agência de Redes Para Juventude, que completa 10 anos, 
começa amanhã, no Museu do Grafi tti, na Pavuna, a ação “Do 
Beco”, que pretende formar artistas e dar suporte para que possam 
transformar suas vidas e a da comunidade. As atividades serão 
registradas em documentário e se prolongam por todo o mês de 
setembro. De 7h às 12h.
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O governo está sendo vítima de um ataque especula-
tivo. Relatório Reservado indica que o mercado tem 
pressionado de todas as formas para elevar a taxa 
de juros a níveis não previstos pelo Copom ou pelo 
próprio boletim Focus. As previsões de que a Selic 
terá um aumento de 0,75 ponto percentual ou de um 
ponto percentual na próxima reunião do Comitê , em 
21 e 22 de setembro.
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A presidência do Banco da Amazônia (Basa) entrou 
no leilão de cargos de Jair Bolsonaro junto ao Cen-
trão. O atual n°1 do Basa, Valdecir Tose, deve perder 
o lugar para um nome indicado pelo PP, do “sempre 
ele” Ciro Nogueira. 
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A equipe econômica está em estado de alerta com a 
nova escalada dos preços do boi no mercado interno. 
Simulações do Ministério apontam para uma alta de 
até 20% no intervalo de um mês.
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A próxima moto-carreata de Bolsonaro acontecerá 
na próxima terça-feira. Será em Uberaba, Triângulo 
Mineiro.
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Ministros do STF, que já contam com segurança, 
tiveram-na reforçada. Alexandre de Moraes só anda 
acompanhado de quatro seguranças, até mesmo 
quando vai ao clube no final de semana.
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Um coletivo de índios queimou a estátua do Cabral, 
na Glória. Em São Paulo, a do Borba Gato também 
foi incendiada. Não sei quem ganha com isso, mas 
quem perde são os pombos. (Bruno Thys
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A loja de artesanato “O Sol” (foto), no Jardim Botânico, 
mantida pelo Santuário do Cristo Redentor, será reinaugurada, 
hoje, às 10h, com show do grupo musical Balanço Zona Sul. O 
dinheiro das vendas vai para os projetos da ONG presidida por 
padre Omar, que assumiu a administração do espaço, no ano 
passado, depois da morte da fundadora, Maria Thereza Lacom-
be Camargo, aos 96 anos. “A volta das atividades da loja devolve 
à cidade a oportunidade do fomento à economia criativa”, disse 
padre Omar à colunista Lu Lacerda. Fundado em 1965, “O Sol” 
forma mais de 300 artesãos por ano.
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O Tribunal de Contas do Estado 

(TCE) estipulou, na última quarta-
-feira (25), uma multa de R$ 74 mil 
ao ex-governador Wilson Witzel. 
Segundo o TCE, Witzel não tomou 
providências para evitar riscos com 
a obra abandonada da Linha 4 do 
metrô.

O colegiado ainda apontou danos 
aos cofres públicos de R$ 3,7 bilhões. 
O valor equivale a 22% do total da 
construção - estimada, em valores 
atualizados, em R$ 16,7 bilhões.

A decisão determinou que a con-
cessionária Rio Barra S/A, o consór-
cio Linha 4 Sul, o consórcio Constru-
tor Rio Barra e sete agentes públicos 
devolvam aos cofres públicos, apro-
ximadamente, R$ 1,2 bilhão.

As mesmas empresas e seis agen-
tes públicos também foram multados 
em R$ 282 milhões. Os envolvidos 
na ação também não podem exer-
cer cargo em comissão ou função de 
confi ança no governo do estado ou 
do município. Ainda cabe recurso.

Entre os problemas citados na 
auditoria está o de fornecimento 
e aplicação de concreto projetado, 
material usado na construção de 
túneis. Segundo a análise, foram uti-
lizados como base valores de con-

tratos fi rmados em 1987, só que a 
obra da Linha 4 só aconteceu 23 
anos depois, em 2010.

O trecho da Linha 4 do metrô 
está fechado desde 2015. Em 2018, 
os buracos de mais de cinquenta 
metros de profundidade foram 
inundados para dar segurança à 
obra paralisada. Três anos depois, 
um estudo da Pontifícia Universi-

dade Católica (PUC) apontou que 
a estrutura, ainda inacabada, cor-
ria risco de afundamento.

Segundo o TCE, outro objetivo 
da medida é cessar os riscos às 
estruturas da obra e dos prédios 
do seu entorno que a paralisação 
dos trabalhos acarreta, conforme 
demonstrado em estudos e relató-
rios técnicos.
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Uma internet mais rápida, em que 

o delay (atraso na resposta) é prati-
camente inexistente. Essa é a tecno-
logia 5G. Se o 4G foi uma revolu-
ção entre as pessoas, o 5G será uma 
revolução entre as coisas pois conec-
tará diferentes equipamentos entre si, 
o que deverá trazer uma verdadeira 
revolução para áreas como agrone-
gócio, portos, educação, medicina 
e segurança pública. Essa foi a aná-
lise que o ministro das Comunica-
ções Fábio Faria fez ao programa A 
Voz do Brasil da última quarta-feira 
(25). “Ele vai benefi ciar toda a nossa 
cadeia produtiva, a nossa indústria, as 
nossas empresas. Tudo estará conec-
tado ganhando efi ciência, diminuindo 
custos, vai ter uma economicidade 
muito grande”  

Segundo Faria, após a aprovação 
do edital do leilão da internet 5G pelo 
Tribunal de Contas da União (TCU) a 
Agência Nacional de Telecomunicações 
(Anatel) tem prazo de uma a duas sema-
nas para publicar o edital do certame, 
que deve ser realizado em outubro.

O ministro detalhou na entrevista 
alguns diferenciais da internet 5G. A 
velocidade de transmissão de dados, 
que com o 4G é de no máximo 30 
megabits passa para 1 gigabyte, e o 
tempo de latência (popularmente 
chamado de delay, ou atraso na res-

posta) cai de 2.3 segundos para 0,0008 
segundos, praticamente zero. “Tere-
mos uma nova internet. Uma nova 
tecnologia”, disse.

Faria explicou também que com o 
5G acabarão as “sombras” de internet 
no Brasil. Isso porque hoje o Brasil 
conta com 100 mil antenas de 4G. A 
nova tecnologia deve instalar mais 450 
mil antenas. “Nós estamos falando 
de uma tecnologia muito mais forte, 
muito mais robusta”.

Além disso, as empresas vencedo-
ras do leilão estarão obrigadas a reali-
zar investimentos que devem somar 
R$ 40 bilhões. Uma das obrigações 
será suprir 48 mil quilômetros de rodo-
vias federais com internet 5G.

Outro dever das vencedoras será o 
abastecimento dos pequenos municí-
pios com, ao menos, a internet 4G. De 
acordo com o ministro a ideia é aca-
bar com o deserto digital do Brasil, que 
são 40 milhões de pessoas que não têm 
internet. “O 5G vai estar na maioria das 
grandes cidades, nas capitais, em todas 
as capitais. Nas cidades maiores e nos 
pequenos municípios, que, por exem-
plo, uma empresa de comunicações não 
iria até ele porque não teria um custo 
benefício, não seria produtivo, não teria 
como ganho investir lá, a gente colocou 
a obrigação as pequenas cidades recebe-
rem pelo menos a internet de 4G”, disse.

Valor foi estipulado 
pelo TCE

Reprodução



���������	
��������������	
��������	������������ ����������

��	
������
��	�����
�
������
����	
����
�
�
���������

��
�
����������	��������� 
�
�����!
��
"�����#����������������$����
�
�
!���

U
ma importan-
te aliança políti-
ca para o cresci-
mento da cidade 

de Japeri foi formalizada essa 
semana e deverá render im-
portantes resultados para o 
povo japeriense. Trata-se do 
apoio declarado pela direção 
municipal do partido dos tra-
balhadores (PT) ao governo 
da prefeita Fernanda Ontive-
ros (PDT) eleita através de 
um movimento político de re-
novação e que contrariava to-
dos os prognósticos das for-
ças políticas tradicionais do 
município e de todo Estado.

O apoio declarado repre-
senta a consolidação da 
aliança política de Fernanda 
Ontiveros com o Presidente 
da Assembleia Legislativa 
Andre Ceciliano, que na elei-
ção apoiou outro candidato, 
mas que nos últimos meses 
tem apoiado com palavras 
e iniciativas o governo da 
Renovação, mostrando que 
as disputas ficaram para 
trás. O principal sinal deste 
apoio foi a instalação do pro-
grama Segurança Presente 
no município e o convenio 

com o DER que represen-
tara grandes investimentos 
em obras de drenagem e pavi-
mentação no município 

A Prefeita Fernanda Onti-
veros comemorou a aliança 
que faz parte de sua estraté-
gia de unir a cidade e gover-
nar para todos, construído 
o que chama de “Novos 
Tempos” lema de sua ges-
tão  “Governo para somar 
com o nosso município.  O 
Partido dos Trabalhadores 
firmou aliança com o nosso 
governo para ajudar a cidade 
a se desenvolver cada vez 
mais. Agradeço de verdade o 
presidente da Alerj e Depu-
tado André Ceciliano pela 
parceria iniciada com o obje-
tivo de trazer melhorias para 
nossa Japeri.  Parabéns ao 
secretário Francisco Nace-
lio, ao vereador e Secreta-
rio de Assistência Social  
Júnior Martins, também ao 
Lenílson da Cruz, o vereador 
Ziel Pavani, Marcos Toledo, 
Diogo e outros membros do 
partido. Uma aliança para 
Japeri ainda melhor” decla-
rou a prefeita em sua rede 
social.
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Medida dependerá da 
cobertura vacinal e 
avanço da variante Delta

Um incêndio de grandes 
proporções atingiu, na manhã 
de ontem, o antigo galpão da 
Rio Decor, na Avenida Feli-
ciano Sodré, no Centro de Nite-
rói, Região Metropolitana do 
Rio. Segundo o Corpo de Bom-
beiros, o acionamento aconte-

ceu às 9h30 e o fogo foi contro-
lado às 10h. Não houve feridos.

De acordo com informa-
ções preliminares, o local 
abriga moradores em situa-
ção de rua. O motivo do incên-
dio teria sido acumulo de lixo, 
entulho e papelão.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O GDA -  Grupo de Defesa Ambiental por decisão de sua Direto-
ria Executiva, convoca, seus associados para a Assembleia Geral 
Extraordinária, nos termos do artigo 17 do Estatuto Social a reali-
zar-se na ESTRADA PADRE JOSÈ DE ANCHIETA, LOTE I QUARA 
“A”  - BAIRRO TRICAMPEÃO – QUEIMADOS – RJ, no dia 15 de 
Setembro de 2021, as 09:30 min em primeira chamada e 10:00 min 
em segunda chamada , com a seguinte Ordem do Dia:
- Eleição da Diretoria
- Transferência de Sede

EDMUNDO MORAES SILVEIRA
DIRETOR EXECUTIVO

O Secretário de governo e braço 
direito da prefeita Fernanda Ontive-
ros e o vereador Junior Martins tive-
ram importante participação no diá-
logo que consolidou a aliança.

Desde o início da administração 
a Prefeita Fernanda Ontiveros tem 
dialogado com o Presidente da Alerj  
Andre Ceciliano e com o governador 
Claudio Castro em busca de melho-
rias para a cidade. Os resultados 
surgiram logo, com a abertura em 
tempo recorde do Centro Especiali-
zado de Atendimento a Mulher, inau-
gurado em março com a presença do 
governador Claudio Castro. Depois 
vieram o Limpa Rio, o Segurança 
Presente, o Convenio com o DER e 
outras intervenções

No plano interno o Secretario 
Francisco Nacélio sempre vinha 
apontando a necessidade de conso-
lidar uma aliança política com a aber-
tura de espaços, para que novos alia-
dos participassem da administração.

Por outro lado o vereador Junior 
Martins também conversava sobre 
a a importância do PT como força 
política se posicionar na cidade e ao 
mesmo tempo o governo se aproxi-
mar ainda mais do poder legislativo.

O primeiro movimento nesse sen-
tido foi aceitar o convite da Prefeita 
Fernanda  Ontiveros para assumir 
a Secretaria de Assistência social, 
que tina a frente Rogerio Sant´Ana 
que foi transferido para a pasta de 
Desenvolvimento Econômico . Mar-
tins que já foi titular da pasta em 
outro governo aceitou prontamente 
a convocação

Ao mesmo tempo Francisco Nace-
lio intensifi cou o diálogo com a dire-
ção municipal do PT e  Fernanda 
Ontiveros com o deputado Andre 
Ceciliano. Final feliz para Japeri 
que devera agora com o apoio do 
Presidente da Alerj  ser bastante 
comtemplado com obras do governo 
do Estado
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A Prefeitura do Rio recuou o 
plano de fl exibilização das res-
trições de combate à covid-19, 
previsto para iniciar no dia 2 de 
setembro. A decisão foi tomada 
em conjunto com a Secretaria 
Municipal de Saúde do muni-
cípio após recomendações do 
Comitê Científi co. A SMS ainda 
não divulgou uma nova data 
para iniciar a fl exibilização.

Com a nova postura adotada 
pela prefeitura, a fl exibilização 
dependerá não apenas do nível 
de cobertura vacinal dos cario-
cas, mas também do cenário da 
pandemia na cidade nas pró-
ximas semanas. Em pesquisa 

divulgada nesta quarta-feira 
pela Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz), a cidade do Rio de 
Janeiro e Boa Vista são as únicas 
capitais que estão na “zona crí-
tica” em ocupação de leitos de 
UTI. O documento aponta que 
a capital fl uminense, hoje consi-
derada o epicentro da variante 
Delta, está com 96% da capaci-
dade de leitos de UTI para adul-
tos no SUS ocupados. 

Segundo o vacinômetro da 
Prefeitura, mais de 5 milhões de 
cariocas foram vacinados com a 
1ª dose ou dose única do imu-
nizante contra Covid-19. A pri-
meira etapa do plano de reaber-

tura anunciado em julho pre-
via para o dia 2 de setembro as 
seguintes fl exibilizações: even-
tos em ambientes abertos, com 
máscara; público de 50% nos 
estádios (o que já está descar-
tado pela prefeitura); público 
vacinado de 50% em dancete-
rias, boates e casas de show.

Na última segunda-feira 
(23), o prefeito do Rio, Edu-
ardo Paes, havia afi rmado que 
o plano de fl exibilizar em setem-
bro iria seguir, já que o avanço 
da imunização dava garantias de 
melhora na situação epidemio-
lógica. Contudo, o prefeito tam-
bém veio reiterando nos últimos 

dias a importância de seguir 
as recomendações do Comitê 
Científi co. “E no fi nal são eles a 
voz de comando aqui na prefei-
tura do Rio. Vamos observando 
o cenário epidemiológico e o 
ritmo da vacinação e fazendo 
os ajustes necessários”, escre-
veu ele recentemente.
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A 
Prefeitura e a Uni-
versidade Estadu-
al do Norte Flu-
minense Darcy 

Ribeiro (UENF) assinaram, 
ontem (26), às 9h, um termo 
de cooperação técnica de ní-
vel acadêmico. A cerimônia 
aconteceu na Capela de San-
to Inácio, no Parque Munici-
pal de Campos Novos.

O objetivo é proporcionar a 
realização de pesquisas, está-
gios e qualifi cações dos alu-
nos e profi ssionais da UENF 
em Cabo Frio. Parte das ativi-
dades será realizada em con-
junto com a Escola Munici-
pal de Técnicas Agropecuá-
rias Nilo Batista.

O prefeito José Bonifácio 
explica que o acordo é o pri-
meiro passo de uma grande 
aproximação entre a UENF 
e o município de Cabo Frio.

“Meu sonho é ter um Cam-
pus da UENF em Cabo Frio, 
com cursos voltados para as 
áreas de medicina veteriná-
ria, agronomia, engenharia, 
biologia e tantas outras. A 

tendência é de que a UENF 
esteja cada vez mais próxima 
de Cabo Frio e isso é excelente 
para o município, principal-
mente para a nossa juventude, 
que precisa do ensino universi-
tário gratuito e de qualidade”, 
afi rma o prefeito.

A solenidade contou com 
a presença do prefeito, do rei-
tor da universidade, o profes-
sor doutor Raul Ernesto Lopez 
Palacio, e de diretores de insti-
tuições de ensino universitá-
rio com sede em Cabo Frio. O 
termo de cooperação será válido 
por 5 anos, podendo ser reno-
vado por mútuo consentimento.

Após a assinatura houve 
uma pequena feira de produ-
tos rurais no entorno da capela 
de Santo Inácio. A programa-
ção também contou com plan-
tio de árvores nativas, apre-
sentação cultural com alunos 
da Escola de Música Acorde 
Maior e visitas ao Parque de 
Exposições de Campos Novos, 
à Escola Municipal Agrícola 
Nilo Batista e ao Parque do 
Mico Leão Dourado.

Assinatura foi 
ontem (26)

 !"��#	#�	�����	�	��������	������	��	 ��#�$	
�	$������	�	�������#	����	�#�	��������$

O município de Armação dos Búzios é pio-
neiro e avança no tratamento das crianças autis-
tas e aquelas que apresentam crises convulsivas 
recorrentes e aprovou a prescrição do canabidiol.

Segundo informações, a proposta de libera-
ção do receituário para aquisição do medica-
mento foi aprovada na sexta-feira (20), durante 
a ‘VIII Conferência Municipal de Saúde’, rea-
lizada pelo município de Búzios, no Espaço 
Cultural Zanine. O assunto foi pauta da con-
ferência de 2019 e nesta edição foi aprovado 
por unanimidade.

Búzios saiu na frente e é a primeira cidade 
do Brasil a dar esse passo e ainda pretende 
incluir a cannabis medicinal na Relação Muni-

cipal de Medicamentos Essenciais (Remume), 
segundo fontes.

Procurada, a Secretária de Saúde confi rma 
o atendimento e informa que uma das propos-
tas aprovadas foi a inclusão do medicamento a 
base da CANABIS medicinal na REMUME do 
município, como não consta ainda na RENAME, 
a área técnica da SMS está preparando uma 
nota técnica referente aos benefícios do medi-
camento nas múltiplas clínicas, informa a Secre-
taria de Saúde do balneário.

 ‘Não só as crianças autistas serão benefi cia-
das, mas também aquelas que apresentam cri-
ses convulsivas recorrentes’, reforçam a Secre-
taria de Saúde de Búzios.

A proposta de liberação do receituário para 
aquisição do medicamento foi aprovada

A prefeitura do Rio retomou as obras do BRT 
Transbrasil, junto ao projeto do terminal de 
integração com o VLT. O município do Rio vai 
desembolsar R$ 9 milhões  somados a 364 milhões 
repassados pelo Governo Federal para recuperar 
as pistas e construir as estações. A previsão é 
de que as obras fi quem prontas até 2023

No próximo domingo, dia 29 de agosto, vai acontecer a 
segunda edição do mostra Corpos Visíveis. Uma produção 
composta de mulheres que tem como objetivo debater 
representatividade e diversidade através da arte.

O evento é gratuito e online, e reúne artistas da música, da 
performance e do teatro.A transmissão será feita pelo Youtube 
da coletiva delas, a partir das 7h da noite. A primeira edição do 
evento foi em junho de 2018 e contou com  mais de 2 mil pessoas, 
mas sofreu censura do ex-prefeito Marcelo Crivella. Na época, 
ele publicou um vídeo em seu perfi l no Facebook afi rmando 
que, na administração dele, “nenhum espetáculo, nenhuma 
exposição vai ofender a religião das pessoas”, referindo-se à peça 
“O Evangelho Segundo Jesus, Rainha do Céu”, da dramaturga

britânica Jo Clifford e com direção de Natália Mallo, apresentando 
Cristo interpretado pela atriz transexual Renata Carvalho.

Depois de três anos a mostra volta contemplada na lei Aldir 
Blanc, a partir do edital “Retomada Cultural RJ”, da Secretaria 
de Cultura e Economia Criativa do Rio de Janeiro. A produção é 
realizada pela coletiva delas. A programação, que é diversa, está 
imperdível e conta com grandes nomes femininos da música que 
vão do rap ao tecnobrega:  Mahmundi, Camila Guiaz, Keila Gentil 
e a Rapper Lourena, prometem agitar o domingo nas redes.
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A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO
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As organizadoras do evento, da Coletiva DELAS: 
Sofi a Prado, Karina Abreu e Karla Suarez

Rapper Lourena
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a última terça-fei-
ra (24), a plata-
forma P-33 en-
cerrou seu ciclo 

de produção, indicando que 
suas atividades devem ser to-
talmente encerradas em bre-
ve. Essa ação é denominada 
offl oading (transferência de 
petróleo). O descomissiona-
mento da plataforma também 
reforça que a atual gestão da 
Petrobrás insiste em priori-
zar o fi nanceiro, sem pensar 
no impacto que causará em 
toda a região.

Para o Sindipetro-NF, essa 
decisão da empresa é con-
siderada um erro e vai con-
tra a política de crescimento 
do país. “A gente considera 
mais um equivoco, um fato 
lamentável desta gestão, 
que insiste em fechar plata-
formas na Bacia de Campos. 
Isso afeta diretamente toda a 
região com perda de empre-
gos, de receita, de desenvol-
vimento”, declarou o dire-
tor do NF, Leonardo Ferreira.

O NF ressalta ainda uma 
grande preocupação com rela-
ção não só aos trabalhado-
res próprios, como os tercei-

rizados, que irão enfrentar 
grandes transtornos com essa 
mudança.

“Trabalhadores tanto 
próprios quanto terceiriza-
dos acabam precisando bus-
car oportunidades em outros 
locais, em refi narias, que 
estão sendo vendidas, por 
exemplo. Isso causa muitos 
transtornos. O NF está atento 
a toda essa situação e dará 
suporte a todos os trabalha-
dores, que se sentirem lesados 
com essa decisão da Petro-
brás”, frisou o diretor.

Bacia de Campos completa 
44 anos e sofre os 
impactos da privatização

No último dia 13 de 
agosto, a Bacia de Campos 
completou 44 anos de pro-
dução e a P-33 esteve pre-
sente na produção por mais 
de 20 anos. No decorrer des-
ses anos, a Petrobras atuou 
praticamente sozinha e regis-
trou altos níveis de produ-
ção. Mas, agora, a história do 
petróleo no Brasil vem regis-
trando sucessivas quedas de 
produção e uma pulveriza-
ção de novas empresas nas 

Reprodução

Reprodução

Bacia de Campos completa 44 anos 
e sofre os impactos da privatização

O município de São Gon-
çalo atingiu uma importante 
marca no que se refere à segu-
rança pública. A cidade regis-
trou, em julho deste ano, uma 
redução de 27,56% de ocor-
rências relacionadas a roubo 
a pedestre em comparação ao 
mesmo período do ano passado, 
de acordo com levantamento do 
Instituto de Segurança Pública 
(ISP). 

Em julho de 2021, foram 326 
ocorrências de roubo a pedes-
tre, 124 casos a menos do que 
o registrado no mesmo período 
no ano de 2020. A redução se 
deve ao policiamento osten-
sivo desenvolvido por agentes 
da Operação São Gonçalo Pre-
sente, ligada à Secretaria Muni-
cipal de Ordem Pública, nas 
principais vias do município.

São Gonçalo também regis-
trou queda de roubo a pedestre 
entre os meses de abril e julho de 
2021 em relação ao mesmo perí-
odo do ano passado. Em 2020, 
foram registradas 1.619 ocor-
rências; neste ano, no mesmo 
intervalo de tempo, foram 1.266 
casos, o que representa uma 
redução de 21,80%. Este perí-
odo de queda já refl ete a atua-
ção do São Gonçalo Presente 
no município. 

“A intenção do prefeito Capi-
tão Nelson ao trazer os policiais 
da Operação São Gonçalo Pre-
sente ao município era, prin-
cipalmente, devolver o direito 
de ir e vir dos gonçalenses. Os 
agentes têm como principais 
diretrizes a aproximação com 
a sociedade e a abordagem aos 
cidadãos em fundada suspeita. 
Com isso, demonstram à socie-
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Em referência ao mês da primeira 
infância e das gestantes, comemo-
rado em agosto, a Prefeitura de 
Iguaba Grande realizou um evento 
com gestantes assistidas pelo Pro-
grama Criança Feliz e do Centro de 
Referência em Assistência Social 
(CRAS). 

Foram entregues 13 kits bebês às 
gestantes, e, além disso, três espe-
cialistas na área de nutrição, enfer-
magem e odontologia foram convi-
dadas para palestrar sobre temas 
como amamentação e alimentação 
na primeira infância.

De acordo com a Coordenadora 
do Programa Criança Feliz, Isabela 
Mastra, o programa trabalha com 
foco na primeira infância, atendendo 
gestantes e crianças de até seis anos. 

“A aprendizagem é desde o 
começo da vida, antes da criança 
entrar na escola, por isso a importân-
cia de estimular essa criança mesmo 
na gestação. Essa criança na pri-
meira infância aprende dentro do 
contexto dos seus relacionamen-
tos afetivos, por isso é importante 

O evento contou com palestras 
sobre amamentação e alimentação

Imunização deve começar 
por idosos em Instituições 
de Longa Permanência

atividades de exploração e 
produção.

“Precisamos entender a 
natureza deste processo de 
redução da produção da Bacia 
de Campos. A Petrobras vinha 
apostando, desenvolvendo 
programas para tentar aumen-
tar o fator de recuperação das 

reservas da bacia, criou pro-
gramas neste sentido, mas a 
partir de 2014 adotou uma 
estratégia de reduzir inves-
timentos na área”, lembrou 
Rodrigo Leão coordenador 
técnico e pesquisador do Ins-
tituto de Estudos Estratégi-
cos de Petróleo, Gás Natural 

e Biocombustíveis (Ineep), 
em um webnário que foi ao 
ar em março, deste ano.

Na ocasião, João Monte-
negro, pesquisador do Ineep 
lembrou que a Bacia de Cam-
pos atingiu o pico de produ-
ção por volta de 2012, quando 
registrou pouco mais de dois 

milhões de barris de óleo equi-
valente (boe)/dia, que inclui 
óleo e gás natural. Até 2016, 
a produção se manteve em 
torno de 1,5 milhão de boe/
dia e a partir de 2017 ela se 
reduziu gradualmente até os 
920 mil boe/dia contabiliza-
dos em janeiro último.
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A prefeitura de Niterói anunciou nesta quarta-

-feira (25), que irá começar a aplicação da terceira 
dose da Coronavac em idosos hoje (27). O comu-
nicado foi feito através das redes sociais da prefei-
tura, que também informou que o calendário com-
pleto para a dose de reforço ainda será divulgado.

A imunização de reforço na cidade deve come-
çar com idosos em Instituições de Longa Per-
manência (ILPIs). Na última semana, a prefei-
tura comunicou que daria início à vacinação 
com a terceira dose após autorização do Minis-

tério da Saúde. O Ministro Marcelo Queiroga 
anunciou a adoção da dose de reforço para ido-
sos em todo o Brasil.

A estimativa do MS é que a terceira dose 
comece a ser aplicada em setembro. No Rio, 
o Comitê Científi co da prefeitura aprovou na 
segunda-feira (23) a aplicação da terceira dose 
ao público de 70 anos ou mais. Na capital, a pre-
feitura também planeja começar a fase da aplica-
ção pelos idosos em Instituições de Longa Per-
manência (ILPIs).

dar suporte para quem cuida dessa 
criança”, explica Isabela.

O kit bebê, entregue às gestantes, 
contém banheira, mosquiteiro para 
berço, manta para bebê, pacote de 
fralda em tecido, kit cueiro, kits com 
3 calças sem pé, camisetas de pagão, 
blusas de manga curta, macacões 
de pé, unidades de conjunto pagão 

(calça, blusa e casaco), toucas, luvas, 
sapatinhos, meias, chupeta de bico 
de silicone ortodôntico, mamadeira, 
chuquinha, travesseiro, jogo de len-
çol, bolsa baby bag, toalhas de banho 
com capuz, panos de boca, sabone-
tes de glicerina, shampoos e condi-
cionadores, cremes contra assadura 
e pacotes de fraldas descartáveis.

dade uma polícia atuante e com-
prometida com o bem estar do 
cidadão. Esses números refl e-
tem uma gestão da polícia efi -
ciente, resultado de muito tra-
balho. O morador de São Gon-
çalo pode ter certeza que a ges-
tão do prefeito Capitão Nelson 
transformará a cidade e trará de 
volta o orgulho em ser gonça-
lense”, afi rmou o secretário de 
Ordem Pública, Major David 
Ricardo.

Nesta terça-feira (24), a 
Operação São Gonçalo Pre-
sente completou cinco meses 
de expansão, com 179 prisões 
registradas, sendo cumpridos 
96 mandados de prisão e cap-
turas de foragidos e 83 prisões 
em fl agrante. 

O planejamento das rondas 
é estruturado com as informa-
ções obtidas a partir da mancha 
criminal do município, com o 
objetivo de reduzir os índices de 
violência. As rondas são feitas 
nos pontos de atuação do pro-
grama, com uso de motos e via-
turas, exclusivamente em áreas 
urbanas com grande movimen-
tação. O patrulhamento tam-
bém é realizado através de visi-
tas diárias aos estabelecimen-
tos comerciais, no horário das 
5h às 23h.

Em julho de 
2021, foram 326 
ocorrências de 
roubo a pedestre

Reprodução
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m homem foi pre-
so em flagrante 
por ter desvia-
do 500 camisas 

oficiais do Flamengo para 
a venda online. Apesar do 
produto só ter sido lançado 
oficialmente na última quar-
ta-feira, as camisas já esta-
vam sendo vendidas online. 
A identidade do suspeito não 
foi divulgada. 

No depoimento à Polícia 
Civil, o motorista da trans-
portadora afi rmou que a 
carga foi roubada na Ave-
nida Bandeirantes, em São 
Paulo. Entretanto, os agentes 
da Delegacia de Roubos e Fur-
tos de Cargas (DRFC) identi-
fi caram a venda das camisas 
nas redes sociais horas antes 
do suposto crime. 

As investigações apon-

tam que ele se apropriou da 
carga e passou a outras pes-
soas para a venda das cami-
sas. Os policiais entraram em 
contato com a empresa trans-
portadora e o prenderam em 
fl agrante. Os agentes também 
identifi caram outros suspei-
tos que anunciaram os produ-
tos online. A DRFC continua 
as investigações para prender 
os receptadores.

Reprodução

Camisas já estavam sendo vendidas 
antes do lançamento ofi cial

Um adolescente de 17 anos, 
integrante de uma facção cri-
minosa em Barra do Piraí, no 
Sul Fluminense, assassinou 
a tiros um ‘colega’, também 
trafi cante, pois estava insa-
tisfeito com o “salário” que 
estava recebendo do crime. 
O menor foi apreendido na 
manhã desta quarta-feira, no 
Centro da cidade, por poli-
ciais da 88ª DP (Barra do 
Piraí) com apoio de policiais 
do 10º BPM (Barra do Piraí). 
Ele possuía diversos antece-
dentes por tráfi co de drogas 
e associação ao tráfi co.

De acordo com a Polícia 
Civil, o crime foi motivado 
após o adolescente reivindi-
car ao ‘colega’ “melhores con-
dições salariais”. Ainda de 
acordo com a investigação, 
após o crime, o chefe da orga-
nização criminosa começou 

a espalhar em redes sociais 
que a morte do até então inte-
grante do Comando Verme-
lho (CV) teria sido causada 
por policiais.

“As mensagens tinham 
o claro objetivo de imputar 
uma execução a policiais da 
cidade de Barra do Piraí. Mui-
tos moradores da cidade se 
revoltaram e chegaram a cha-
mar os policiais de assassinos. 
Contudo, as investigações da 
Polícia Civil demonstraram 
que tudo era uma farsa com 
a intenção de colocar a popu-
lação contra a polícia”, expli-
cou a instituição.

As investigações demons-
traram que o autor do homi-
cídio era um amigo da vítima. 
A vítima, inclusive, gravou um 
vídeo, baleada, antes de mor-
rer, apontando o autor do crime 
como sendo seu “amigo”.
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A Justiça do Rio condenou Igor 

Martin Pinheiro, de 22 anos, a um 
ano e quatro meses de reclusão e 10 
dias de multa por furto qualifi cado 
de uma bicicleta elétrica. O veículo, 
avaliado em R$ 8 mil, foi levado no 
dia 12 de junho deste ano quando 
estava estacionado em frente ao Sho-
pping Leblon, na Zona Sul do Rio.

Na sentença, a juíza Alessan-
dra de Araújo Bilac Moreira Pinto, 
da 40ª Vara Criminal da Capital, fi xou 
o semiaberto como regime inicial para 
cumprimento de pena, não conce-
dendo a substituição da pena priva-
tiva de liberdade por restritivas de 
direitos, por ser o réu reincidente. Em 
até 72 horas, o acusado será transfe-
rido para uma unidade com o sistema 
compatível ao semiaberto.

Igor já é conhecido pela polícia por 
praticar diversos furtos na região. Ele 
está preso preventivamente desde o 
dia 17 de junho, após ser reconhecido 
por imagens de câmeras de segurança 
na área do shopping. Segundo o Tri-
bunal de Justiça do Rio de Janeiro 
(TJRJ), ele já teve dois pedidos nega-
dos para revogação de sua prisão pre-
ventiva. De acordo com a denúncia, 
os objetos furtados eram vendidos 
em sites na internet.

Na ocasião em que ocorreu o 
furto, Mariana Spinelli, dona da bici-

Igor já era conhecido por 
realizar furtos na região

cleta, e Tomás Oliveira, namorado da 
jovem, foram fi lmados abordando o 
professor de surfe Matheus Ribeiro e 
alegaram que a bicicleta usada pelo 
jovem seria roubada. Matheus, que 
é negro, aguardava pela namorada 
na porta do shopping com uma bici-

cleta semelhante a que fora levada 
por Igor momentos antes. Ele negou 
o fato e mostrou fotos antigas dele 
com a bicicleta do mesmo modelo. 
Matheus, então, passou a fi lmar a dis-
cussão com o casal e postou o vídeo 
nas redes sociais.

A prisão deveria se um “castigo” imposto pelo Estado ao con-
denado pela prática de infração penal, para que este pudesse se 
reabilitar visando restabelecer a ordem jurídica violada. Nenhum 
de nós ignora que não é isso o que acontece nas prisões Brasil 
afora e aqui no Rio de Janeiro, as notícias dão conta de fatos 
que acontecem nas cadeias públicas que já não causam admi-
ração a mais ninguém. Mas eis que a prisão do Secretário Esta-

dual de Administração Penitenciária por suspeita de nego-
ciar com facções criminosas nos traz a admiração perdida 
há anos. A Justiça fez seu papel e decretou a prisão após 
análise de provas que de tão robustas, não deixam margem 
para dúvidas e serão sufi cientes para alçar o Secretário de 
investigado para acusado. A Polícia Federal fez seu traba-
lho assim como fazem as tropas policiais do estado, com 
bravura, heroísmo e competência acreditando que quando 
ajudam a colocar criminosos na cadeia, estão contribuindo 
para restabelecer a ordem e a segurança. O lastro probató-
rio é sufi ciente para evidenciar a intimidade do Secretário 
com os líderes das facções criminosas,   A partir daí muita 
coisa se explica e ainda que saibamos da possibilidade de 
fatos como esse serem possíveis, é inevitável o desaponta-
mento. A privação da liberdade é algo duro, mas quando 
se consegue por meios escusos desfrutar dos mesmos pri-
vilégios que do lado de fora, fi ca um pouco melhor. Tele-
fones celulares eram liberados para entrar, transferências 
não eram problema e até visitas a presos em outros esta-
dos eram feitas. O Secretário negociava, segundo a inves-

tigação, dentre outras coisas, privilégios para os presidiá-
rios, que possibilitava a continuidade das práticas deliti-
vas e dava conselhos e orientações para lucros maiores. É 
aterrorizante, mas é verdade. O sentimento de que a situ-
ação prisional é irreversível invade os nossos pensamentos 
e somos tomados pela certeza de que essa situação não vai 
mudar. Mas não vamos esmorecer e perder a fé no homem! 
Vamos esperar que o próximo Secretário, um delegado res-
peitável, possa restabelecer o controle dos presídios e ado-
tar parâmetros mínimos de controle mostrando a força do 
estado. Vamos acreditar que a cada prisão como essa, as 
instituições de controle consigam ir limpando e abrindo 
espaço para pessoas de bem, com bons propósitos, imbu-
ídos de coragem e principalmente, vamos ter fé, talvez só 
ela possa nos dar o alento de que tanto precisamos.

Antonio Carlos dos Santos, é Secretário de Ordem 
Pública, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecre-
tário de Estado de Administração e dos Programas 

Segurança Presente e Lei Seca.
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Coluna 
Rio Presente
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Crime ocorreu 
em Barra do Piraí
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F
requentadores do 
Barra Shopping vi-
veram minutos de 
pânico na noite da 

última quarta-feira (25). Um 
grupo armado tentou assaltar 
uma loja de produtos eletrôni-
cos, chegaram a render o se-
gurança do estacionamento, 
mas fugiram sem levar nada. 
Na mesma noite, uma loja de 
departamentos do Fashion 
Mall, em São Conrado, foi as-
saltada. Criminosos levaram 
computadores e celulares, e 
conseguiram fugir. A 15ª DP 
(Gávea) investiga se os epi-
sódios foram cometidos pelo 
mesmo grupo.

A tentativa de assalto ao 

Barra Shopping aconteceu 
por volta das 20h40. Crimino-
sos com armas em punho pas-
saram pelos pisos e foram até 
a uma loja da Samsung. O 
grupo não levou nenhum apa-
relho eletrônico. Frequenta-
dores foram alertados da ação 
e chegaram a fi car minutos 
presos no banheiro. A cantora 
Kelly Key estava no local e 
explicou em vídeos a ação 
dos bandidos.

A assessoria do Barra Sho-
pping confi rmou “a tentativa 
frustrada de assalto em uma 
de suas lojas” e e disse que 
“segue à disposição das auto-
ridades para colaborar com a 
investigação”.

No Fashion Mall, em São 
Conrado, os criminosos arma-
dos foram a uma loja de depar-
tamentos e renderam funcio-
nários. Eles levaram compu-
tadores e celulares.

Em nota, a Polícia Mili-
tar afi rmou que equipes 
do “23ºBPM (Leblon) reali-
zavam patrulhamento quando 
foram acionados para um shop-
ping na Estrada da Gávea para 
verifi car um roubo em anda-
mento. Chegando ao local, a 
equipe foi informada pela soli-
citante de que dois criminosos 
armados entraram em uma loja 
e roubaram diversos aparelhos 
celulares e notebooks. Os cri-
minosos fugiram”.

Reprodução

A Polícia Civil indiciou 
um fotógrafo que gravou sem 
autorização uma mulher tro-
cando de roupas durante uma 
sessão de fotos em São Gon-
çalo, na Região Metropolitana 
do Rio. A gravação durou cerca 
de 10 minutos e a vítima só 
percebeu que a câmera estava 
ligada quando fez a segunda 
troca de roupa. A polícia apre-
endeu as imagens e a perícia 
constatou o crime.

“Ele falou que tinha visto 
minhas fotos no Instagram, 
que eu levava jeito pra foto, e 
perguntou se eu queria fazer 
um ensaio fotográfi co”, con-
tou a jovem ao G1, da Globo.

Ao se dar conta de que foi 
fi lmada escondida, ela ligou 
para o noivo pedindo ajuda. 
Quando ele chegou, Geziel 

tentou esconder o cartão de 
memória.

“Aí meu noivo pegou a 
câmera pra ver, não estava o 
vídeo na câmera, e o Geziel 
começou a falar que eu era 
maluca. E eu falava: ‘Não, eu 
vi’, e ele começou a se contra-
dizer muito. Na hora, quando 
ele viu que a gente pegou o car-
tão de memória, ele se confes-
sou, pediu mil desculpas, que 
isso não ia acontecer”.

O fotógrafo mandou 
uma mensagem ao casal 
pedindo desculpas: “Foi um 
erro que meio sem querer eu 
cometi”.

O caso foi registrado na 
Delegacia de Atendimento à 
Mulher de São Gonçalo. Na 
delegacia, Geziel permaneceu 
em silêncio.
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Agentes da Polícia Civil estoura-
ram na última quarta-feira um des-
manche de veículos e prenderem 
dois homens, no bairro Jardim Cata-
rina, em São Gonçalo, Região Metro-
politana do Rio. Os suspeitos, iden-
tifi cados como Vanderval da Silva e 
Thiago Constâncio Machado, foram 
presos em fl agrante por receptação 
e furto de energia elétrica.

Após um trabalho de monitora-
mento,  coordenado pelo delegado 
titular, Leonardo Luís Macharet, os 
agentes da 73ª DP (Neves) iden-
tifi caram um desmanche de veí-
culos roubados no bairro e foram 
até a residência, onde encontra-
ram um suspeito no local. O sus-
peito se apresentou como mecâ-
nico e afi rmou trabalhar somente 
com automóveis.

No local os agentes encontra-
ram diversas peças de motos e car-
ros, além de carcaças, motores, care-
nagens e portas. De acordo com o 
homem que se identifi cou como 
mecânico, as peças pertenciam ao 
seu inquilino Thiago, que também 
seria supostamente mecânico.

A equipe foi em busca do 
segundo suspeito, que confessou 

No local os agentes encontraram diversas peças de motos 
e carros, além de carcaças, motores, carenagens e portas

Reprodução Reprodução

A tentativa de assalto ao Barra 
Shopping aconteceu por volta das 20h40

ser dono das peças que estavam no 
local. Após fazer consultas no banco 
de dados da Polícia Civil os agentes 
constataram que uma moto, modelo 
BMW F800, que estava no local, 
era fruto de um roubo realizado em 
2018, em Niterói. Durante a revista 

no imóvel, os agentes também iden-
tifi caram uma ligação clandestina de 
energia elétrica no imóvel.

Os dois foram presos em fl a-
grante e encaminhados para o sis-
tema prisional, onde fi carão á dis-
posição da Justiça.

��������	�������	����	������	�������	
���������	��	�������	��	�����	��	�� ���
Um policial militar de folga 

foi baleado e um criminoso 
morreu durante uma tenta-
tiva de assalto, na manhã de 
ontem, na Rua Lavoura, no 
bairro de Saracuruna, em 
Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense. O militar 
reagiu a tentativa de assalto 
e houve troca de tiros com o 
criminoso, que estava em uma 
motocicleta. 

De acordo com a Polícia 
Militar, o criminoso foi atin-
gido no confronto e não resis-
tiu aos ferimentos. O PM, que 
também foi baleado, foi socor-
rido e encaminhado para o 
Hospital Estadual Adão 
Pereira Nunes, onde perma-
nece em estado de saúde está-
vel. A pistola e a motocicleta 
usadas pelo criminoso foram 
apreendidas. Equipes do 15º 

BPM (Duque de Caxias) 
acompanham a ocorrência.

Também nesta quinta-
-feira, outro policial militar 
foi baleado e outros dois sus-
peitos morreram, após um 
confronto na Rua Parami-
rim, no bairro Parque Chuno, 
em Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense, durante um 
patrulhamento na região. 
Segundo a PM, os crimino-

sos chegaram a se esconder 
no interior de uma casa para 
fugir dos policiais.

Na ação, o policial militar 
foi atingido por quatro dispa-
ros e encaminhado ao Hos-
pital Estadual Adão Pereira 
Nunes, em Saracuruna. Ele 
passa por atendimento, mas 
não corre risco de vida. Já os 
dois suspeitos não resistiram 
aos ferimentos e morreram.

A gravação durou 
cerca de 10 minutos 
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Percorrer sem sair de casa os prin-
cipais pontos arquitetônicos que reve-
lam a história de Jacarepaguá, quinto 
bairro mais populoso da cidade segundo 
o último Censo, é o que propõe o Rolé 
na Rede de agosto no passeio “Eu vou 
pra Jacarepaguá”. Programado para o 
próximo domingo, dia 29 de agosto, às 
10h, será ao vivo pela plataforma Zoom 
e com transmissão simultânea pelo Face-
book do projeto Rolé Carioca. 

No bairro, grandes empreendimen-
tos convivem com construções recentes, 
como o Parque Aquático Maria Lenk e 
a Vila Pan-Americana, parte do legado 
das Olimpíadas 2016, residências carac-
terísticas de subúrbio e estruturas que 
revelam o passado e a evolução da cidade 
como o centenário Retiro dos Artis-
tas (também conhecido como Casa dos 
Artistas) e a Colônia Juliano Moreira, 
que ainda preserva em seu território tra-
ços do século XVII. 

“Desde o começo do projeto, há nove 
anos, a equipe Rolé Carioca desejava 
realizar esse passeio, porém o tama-
nho do bairro nos impedia de fazer uma 
visita caminhando. O Rolé na Rede nos 
possibilita caminhar virtualmente pela 
localidade e conhecer os pontos mais 

icônicos que contribuem para o enten-
dimento da história da cidade”, conta 
Isabel Seixas, idealizadora e coordena-
dora do projeto. 

  
SERVIÇO: 

• Evento – Projeto Rolé Carioca - 
Edição “Eu vou pra Jacarepaguá” 

• Data – 29 de agosto (domingo) 
Horário - a partir das 10h 
• Gratuito – Não é necessário fazer 
inscrição 
• Participação - O link do Zoom será 
liberado às 09h50 nos perfis do pro-
jeto (Facebook e Instagram) 
• Duração - aproximadamente 1 hora 
Site - www.rolecarioca.com.br  

Após o ministro da Saúde, Marcelo 
Queiroga anunciar que 7 milhões de pes-
soas ainda não completaram o ciclo de 
imunização contra a Covid, a rede de 
shoppings Ancar Ivanhoe, lança campa-
nha “Sua Vacina Vale Muito”. Entre os 
dias 25 de agosto e 02 de setembro, os 
shoppings Boulevard, Madureira, Nova 
América, Nova Iguaçu no Rio de Janeiro 
e mais 15 shoppings do grupo vão ofere-
cer desconto exclusivo de 90% no par de 
ingressos para o cinema para 50 clientes 
por dia que comprovarem que tomaram 
a segunda dose.

Para garantir a diversão, basta estar 
entre os primeiros a apresentar o com-
provante da aplicação da segunda dose 
no ponto de troca com o documento de 
identificação. Depois é só escolher o dia 

para curtir o filme favorito. Ao todo, a 
ação pretende beneficiar diariamente 
cerca de 1 mil pessoas.

“Impactamos todos os dias milhares 
de pessoas que frequentam nossos sho-
ppings. E por que não utilizar esse poder 

alcance para reforçar a importância de 
completar o ciclo de imunização contra 
a Covid? Com a campanha, encontra-
mos uma forma de incentivar as pessoas 
que ainda não apareceram para tomar 
a segunda dose de uma maneira leve e 
divertida”, conclui Raquel Arruda, head 
de Marketing da Ancar Ivanhoe.

  
SERVIÇO:

Shopping Nova América
1º piso próximo ao acesso C
Shopping Nova Iguaçu
Estacionamento G 2
Shopping Boulevard
3º piso próximo ao Restaurante Oliva
Madureira Shopping
3º piso próximo à Tim

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 27 DE AGOSTO DE 2021CULTURA

EX-BBB VANESSA QUER GANHAR 
R$ 1,5 MILHÃO NO ONLYFANS

“A Fazenda 2021” ganhou um novo nome: a 
influenciadora digital Lary Bottino. Mas a ex-
participante do “Game dos Clones” não estará na 
lista daqueles que serão confinados no próximo 
dia 3. Lary faz parte de um time que ficará no 
aguardo esperando uma possível desistência 
ao reality, que começa dia 14 apresentando 
uma série de novidades na Record TV.
Nesta semana, Gabi Martins e Gui Napolitano, 
ex-namorados que participaram do “BBB”, 
deixaram a atração e devem dar lugar a Erika 
Schneider, modelo e ex-bailarina do “Domingão 
do Faustão”, e Erasmo Viana. Curiosamente, Erika 
e Erasmo tiveram um rápido affair neste ano.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

MUNDO DOS 
FAMOSOS

ROLÉ CARIOCA DE AGOSTO FAZ UM  
PASSEIO VIRTUAL POR JACAREPAGUÁ   

HORÓSCOPO

O dia pode trazer obstáculos em seus objetivos no trabalho. 
 Você pode também sofrer atrasos e sentir que as pessoas não 
estão ouvindo suas ideias. Vale a pena focar no detalhe das coisas 
em andamento e buscar não se abater por causa dos desafios. É 
dia de manter a paciência.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia te desafia a agir com menos ansiedade e menos 
impulsividade. Pode ser um dia em que as obrigações são 
tantas que suas ideias precisarão ficar em segundo plano. 
Busque agir com responsabilidade antes de qualquer desejo 
pessoal. Sua carreira e seu trabalho demandam essa postura.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia te desafia a soltar o controle e a ouvir sua intuição. Se 
insistir em fazer as coisas no piloto automático, pode ser 
um dia cheio de desafios e obstáculos, no qual nada dará 
certo. Repensar sua rota é indicado. Dialogar também, senão 
pode acabar o dia mal-humorado e se sentindo pesado.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia te desafia a encontrar consenso e equilíbrio. Pode 
ser difícil se relacionar. Você pode achar que as pessoas 
te criticam ou estão extremamente mal-humoradas, mas 
você também pode estar pior e controlador. Busque soltar, 
porque a leveza é o antídoto para este dia pesado.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

O dia te desafia a repensar, buscar novas possibilidades 
e sair da teimosia e do fanatismo. Nem sempre o melhor 
caminho é o que está definido. Podemos encontrar 
melhores saídas a partir da nossa iniciativa, e este 
dia te inspira a se arriscar para encontrar o novo

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia te desafia a evitar atitudes impulsivas. Reflita antes de agir. 
Tome cuidado com o nervosismo, com raiva ou com paranoias. 
A sua criatividade pode não estar das melhores no dia de hoje. 
Mentiras podem vir à tona, assim como fofocas e intrigas. Vale a 
pena observar e esperar, e tudo será esclarecido. 

LIBRA
23 set a 22 out

O dia te desafia a acolher o caos das suas próprias emoções 
ou das pessoas à sua volta. A razão precisa ser encontrada e 
é preciso ter bom senso para não ter um dia desequilibrado 
e caótico, cheio de brigas e desencontros. Saiba ouvir sua 
intuição antes de se comprometer.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia pode te desafiar e trazer tantas mudanças e atrasos  
que isso pode te deixar irritado, principalmente no trabalho. 
Busque ter calma e sabedoria. Vale a pena pesquisar e se organizar 
antes de agir para evitar perda de tempo. A sua saúde mental 
precisa de pausas. Respire.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia te desafia a se relacionar com as pessoas em geral. 
Pode sentir um clima pesado no trabalho. Seus planos 
podem não se realizar como gostaria ou você pode receber 
notícias desanimadoras. Busque ter resiliência e não perca a 
oportunidade de transformar as coisas sempre que puder.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia pode te desafiar tanto no trabalho quanto nas relações 
amorosas. Hoje os resultados podem não ser aqueles que 
você esperava ou desejava, mas é preciso ter uma boa dose de 
aceitação e pensar a longo prazo. Não se deixe abater, porque as 
coisas estão em processo de mudança.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pode ser desafiador, porque suas emoções podem estar 
mais pessimistas e melancólicas. Cuidado com a desesperança 
que pode chegar no dia de hoje. Problemas de saúde ou 
familiares te deixarão desanimado. É um dia em que o 
desapego precisa ser grande e as iniciativas, moderadas.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia pode ser desafiador e lento. Você pode achar difícil se 
comunicar e ficar mais na sua, e realmente falar com as pessoas 
pode trazer a necessidade de muita paciência, já que você tende 
a ser mal-interpretado ou criticado, o que te leva mais a calar do 
que falar. O dia pede muita pesquisa, silêncio e foco.

PEIXES
19 fev a 20 mar

Segunda dose da vacina dá direito a 90% de desconto no cinema

Roteiro visita pontos como 
a Lagoa de Jacarepaguá e 
Museu Bispo do Rosário 

Reprodução
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EX-AMIGA DE ANITTA, 
LARY BOTTINO ENTRA 
PARA LISTA RESERVA 
DE ‘A FAZENDA 2021’

Ela nunca teve problemas em lidar com a 
nudez, já estampou capa da “Playboy”, e 
recentemente integrou o time de celebridades 
brasileiras que criaram perfil na plataforma 
adulta OnlyFans. Vanessa Mesquita, campeã do 
“BBB 14”, tem dividido suas horas na veterinária 
com a produção de conteúdo sensual, e 
contou que pretende, cobrando assinatura de 
R$ 53,80 mensais - equivalente a 10 dólares 
- ganhar novamente R$ 1,5 milhão, o mesmo 
conquistado ao vencer o reality da Globo.
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A Aarim é a plataforma 
de delivery oficial do evento 
Rio Gastronomia na Palma 
da Mão. Realizado pelo jor-
nal O Globo, o festival acon-
tece 100% online e conta com 
a participação de bares, restau-
rantes, food trucks e peque-
nos produtores que oferecem 
menus a preços especiais entre-
gues em casa, com pedidos rea-
lizados pelo Whastapp através 
do assistente de compra virtual 
Aarim no formato White Label.

Em sua segunda edição, o 
RG na Palma da Mão permite 
que os cariocas vivenciem em 
casa a experiência do Rio Gas-

tronomia, um dos maiores fes-
tivais gastronômicos do país, 
degustando o melhor da culi-
nária fluminense através do 
delivery. Para operacionalizar 
pedidos e entregas de todos os 
estabelecimentos selecionados 
pelos curadores do evento, a 
startup Aarim coloca sua tec-
nologia na criação de chatbots 
à disposição, com atendimento 
fácil e personalizado.

• O evento vai até o dia 29 de 
agosto. Os cardápios, preços e 
horários  dos estabelecimentos 
podem ser conferidos no site 
rgnapalmadamao.com.br.

Cabo Frio recebe, neste final de semana, dias 27 
e 28, um espetáculo de dança e música espanhola. 
O trabalho La Que Se Habita Em Mí, idealizado 
pela bailarina, pesquisadora, professora e coreógrafa 
Luciana Dutra, pretende fomentar a cultura Espa-
nhola e suas vertentes, com a participação princi-
pal de cinco artistas da região da Baixada Litorânea.

Apresentado em formato presencial, o show vai 
ser transmitido também pela internet. Esse projeto 
foi iniciado em 2021, através de divulgação das redes 
sociais. O foco principal segue sendo a dança da cul-
tura espanhola, porém abrangendo, não somente o 
estilo flamenco, mas também, toda a gama referente 
à cultura dancística deste estilo e dessa cultura: 
clássico espanhol, regional, escuela bolera, danza 
estilizada e, como não, o Flamenco. Há 10 meses, 
visando destacar e promover os profissionais de artes 

da Região dos Lagos, agregado à impossibilidade de 
público presente, devido a Pandemia covid19, sur-
giu a ideia de dar forma concreta a essas parcerias 
e encontros digitais, que ocorreram em resposta a 
uma necessidade emergente de propagar cultura e 
conhecimento com a única possibilidade que foi dis-
ponibilizada para atingir ao grande público.

De acordo com a idealizadora, “La Que Habita Em 
Mí é uma maravilhosa e multifacetada apresentação 
de interpretações musicais com histórias dançadas. 
”Quero que cada encontro seja uma simbiose simples 
e verdadeira, seja onde o público possa passear por 
diferentes emoções. Transladados a um ambiente de 
simples beleza que chega ao coração, em um cená-
rio de fragmentos que constroem um lindo mosaico 
de peças artísticas de uma mulher apaixonada pela 
arte da dança e da música”, declara Luciana Dutra.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 27 DE AGOSTO DE 2021

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

CABO FRIO RECEBE ESPETÁCULO DE  
DANÇA ESPANHOLA NESTE FINAL DE SEMANA

CULTURA
Reprodução

Rede Windsor Hoteis incentiva arte e cultura 
carioca com apoio ao evento ArtRio 2021
A 11ª edição da ArtRio, que 

acontece entre os dias 08 e 12 de 
setembro, contará com o apoio 
cultural da Rede Windsor Hoteis. 
Seguindo o modelo de sucesso rea-
lizado no ano passado, o evento 
terá edição híbrida, com uma parte 
presencial, na Marina da Glória, 
e ainda em formato virtual, den-
tro da plataforma ArtRio.com. O 
evento já tem mais de 60 galerias 
confirmadas.

“Ficamos muito felizes em 
apoiar eventos como este, que são 
um grande incentivo à arte bra-
sileira. Vimos todo o esforço da 
organização para conseguir man-
ter o evento acontecendo mesmo 
diante do cenário em que estamos 
vivendo e em um formato que con-
segue atender a todos os públicos. 
Poder colaborar com uma iniciativa 
dessa que enriquece ainda mais a 
vida dos cariocas é um imenso orgu-
lho”, diz Vitor Almeida, gerente de 
marketing da Rede Windsor.

A ArtRio tem um forte compro-
misso com a divulgação do traba-
lho de galerias e artistas. Ao logo 
do último ano, a ArtRio atuou de 
forma incessante na comunicação 
de notícias relacionadas ao mundo 
da arte, com a produção de um rico 
conteúdo publicado em seu site, 
cobertura de eventos como expo-
sições e mostras, e forte atuação 
nas redes sociais.

Prefeitura do Rio lança 
campanha para incentivar 

adoção de animais

A Prefeitura do Rio rea-
liza a campanha “Adote um 
Amigo”, um conjunto de 
ações promovidas pela Secre-
taria Municipal de Prote-
ção e Defesa dos Animais 
(SMPDA) e entidades par-
ceiras para enfatizar a impor-
tância da adoção consciente 
e valorizar a importância 
da proteção aos animais. A 
novidade será o Disque Ado-
ção (99331-3285), telefone 
pelo qual os cariocas pode-
rão entrar em contato para 
escolher seu pet, a partir da 
próxima terça-feira (31/08).

A campanha municipal de 
adoção terá sua primeira ação 
já no próximo sábado (28/08), 
quando ocorrerão quatro 
ações simultâneas em lojas 
parceiras da empresa “Casa 

do Bicho”, na Barra da Tijuca 
e no Recreio dos Bandeiran-
tes, das 10h 15h.

Os animais da campanha 
estão abrigados na Fazenda 
Modelo e em ONGs parcei-
ras. Todos são vacinados, ver-
mifugados e possuem iden-
tificação por microchip. Os 
animais adultos estão devida-
mente esterilizados.

Atualmente, a Fazenda 
Modelo conta com cerca 
de 950 animais abrigados e 
a maioria deles é vítima de 
maus tratos, violência, aban-
dono ou foram resgatados em 
ações da SMPDA. Nas próxi-
mas fases, a campanha “Adote 
um amigo” contará com a par-
ceria de outras empresas, ongs 
e grupos de proteção em dife-
rentes regiões da cidade.

A Fazenda Modelo conta com 
cerca de 950 animais abrigados

Reprodução

La Que Se Habita 
Em Mí acontece 
nos dias 27 e 28

Aarim leva tecnologia para a 2ª edição do Rio Gastronomia na palma da mão

11ª edição do evento, 
de 08 a 12 de setembro, 
terá formato híbrido

Reprodução

Reprodução

Startup carioca é a 
plataforma de delivery oficial 
do festival gastronômico 
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Detran realiza mais um mutirão 
de serviços no próximo sábado

O 
Detran-RJ pro-
move, neste sá-
bado, o 39º mu-
tirão desde o 

início da pandemia. Serão 
oferecidas cerca de 6 mil va-
gas para os serviços de habi-
litação, identificação civil e 
veículos, em diversas unida-
des de atendimento de todo 
o Estado do Rio. Para evitar 
aglomerações, o atendimento 
será apenas mediante agen-
damento prévio.

Para ser atendido, o usu-
ário deve marcar os serviços 
pelo site do Detran (www.
detran.rj.gov.br) ou pelo tele-
atendimento, nos números 
(21) 3460-4040, 3460-4041 
ou 3460-4042, das 6h às 21h.

Com os mutirões aos sába-
dos, estamos reduzindo a 
demanda represada em fun-

SERVIÇO

ção da pandemia e dando 
mais possibilidades aos usu-
ários, já que muitas pessoas 
não têm tempo livre durante 
a semana. Além disso, para 
oferecer mais vagas à popula-

ção, retomamos a vistoria iti-
nerante, levando os serviços 
veiculares aos municípios que 
não possuem postos de vis-
toria, destacou o presidente 
do Detran-RJ, Adolfo Konder.

Programa de suspensão de contrato e redução de 
jornada garante emprego a 9,2 milhões de trabalhadores

O chamado Benefício Emergencial de 
Preservação do Emprego e da Renda (BEm) 
prevê que os trabalhadores têm direito à esta-
bilidade pelo tempo equivalente à suspensão 
do contrato ou redução da jornada. Assim, 
quando empregado e empregador fizeram o 
acordo dentro do programa, o trabalhador 
não poderia ser demitido pelo mesmo tempo 
que durou a redução de jornada e salário ou 
suspensão do contrato.

Por exemplo, se o trabalhador fez acordo 
de redução de jornada e salário com a empresa 
em abril deste ano com duração de 4 meses 
(de abril a agosto), ele garantiu o direito à 
estabilidade pelos quatro meses seguintes – 
de setembro a dezembro.

Como o programa teve 
duração de oito meses 
no ano passado (abril a 
dezembro de 2020), quem 
permaneceu nele durante 
todo o período teve esta-
bilidade garantida no 
emprego pelos oito meses 

seguintes – ou seja, puderam permanecer no 
emprego até agosto. Já neste ano, o programa 
foi relançado em abril e chegou ao fim nesta 
quarta-feira (25).

Os números do Caged que mostram a 
quantidade de trabalhadores ainda sob a 
estabilidade do BEm são estimativas reali-
zadas com apoio do Banco Interamericano 
de Desenvolvimento (BID). E consideram 
os acordos celebrados em 2020 e 2021, até 
1º de julho deste ano.

Enquanto em junho o número era de 3,5 
milhões de empregados, em agosto cai para 
2,7 milhões. Já em dezembro a estimativa é 
de 1,27 milhão de trabalhadores com esta-

bilidade provisória. 
O empregador que dis-

pensar o funcionário sem 
justa causa durante o perí-
odo de estabilidade pro-
visória responderá pela 
indenização que varia de 
50% a 100% do salário, a 
depender do caso:

Atendimento será 
mediante agendamento
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Já em dezembro 
a estimativa é de 
1,27 milhão de 
trabalhadores 

com estabilidade 
provisória

O Amélie Crêperie et Bistrot, 
restaurante de inspiração 
parisiense que tem uma legião 
de fãs cativos e apaixonados por 
suas cinco unidades na cidade, 
anunciou que está de casa nova. 
A nova unidade será em um 
casarão antigo e charmoso na 
Arnaldo Quintela, em Botafogo, 
na Zona Sul, do Rio de Janeiro.

Com projeto da arquiteta Ana 
Corsi (@anapcorsi_arquiteta), 
o ambiente traz paredes com 
tijolos aparentes, piso de 
cimento, ilustrações francesas 
da artista plástica Diana 
Godinho (@dianagodim.art) 
além de pintura do artista 
Matheus de Paula (@tatao_ art). O arranjo de flores é da 
decoradora Silvana Batista (@artedaterradecoracao).

Agora, vamos ao ponto forte da questão. A comida. Os carros-
chefes da casa utilizam como base o trigo sarraceno, elemento 

tradicional da região da Bretanha. Entre os sabores mais pedidos, 
há o Hermitage, galette de trigo sarraceno de queijo emmental 
com presunto, ovo e flor de sal; e o Ilê Saint-Louis, recheada de 
queijo brie, presunto Parma, crocante de Parma, figos confit, 
mel trufado e farofa de nozes. O instagram é @ameliecreperie

A Belga Wafel, que nos brinda com deliciosos wafels de massa de baunilha daqueles 
com gostinho de quero mais, resolveu encantar o nosso coração com uma daquelas 
criações que dá até pena de comer. Mas a vontade de experimentar é maior, eu garanto.

A novidade são mini biscoitos wafels, feitos com a mesmíssima receita tradicional que 
segue à risca os mandamentos do pessoal lá da Bélgica, que entende da iguaria. Fabi 
Schmaedecke, responsável pela produção dos doces, adaptou a receita de sucesso para 
criar uma alternativa perfeita para um lanchinho ou para presentear a pessoa especial.

O Copo Mini Wafels vem com 100g de mini biscoitos e um compartimento de 50g 
para colocar cobertura. Aí fica ao seu critério. Pode ser chocolate belga; speculoos 
(brigadeiro de especiarias da Bélgica) ou doce de leite. Além de ir até a loja em 
Copacabana, você pode pedir pelo whatsapp. O instagram é @belgawafel.

Tá na Mesa

LARISSA LUZ

colunatanamesa@gmail.com

O Medusa Urbana Vinhobar, que fica em Laranjeiras, começa aos poucos a retomar 
sua cena musical. Nas quartas-feiras, a casa manda ver em um show ao vivo 
de samba-jazz. Sempre a partir de 19h30, o trio de músicos Marcelo Figueiredo 
(guitarra), Magno Souza (baixo) e Lucas Fixel (bateria) se juntam com a cantora 
Juliane Gamboa para embalar a animação do meio da semana. No repertório, 
clássicos da música brasileira e internacional, além de artistas da nova geração.

E para harmonizar com a música, a casa oferece vinhos a preços acessíveis, 
drinques à base de vinhos e as deliciosas comidinhas de boteco. A pedida de 
drink é o Basil Chardonnay (feito com gin orgânico, limão siciliano, manjericão 
e redução de vinho chardonnay). Para satisfazer o paladar, a coluna indica o 
Sanduíche de Pulled Pork com Barbecue de Cabernet Sauvignon e Queijo Meia 
Cura Derretido. Informações sobre reservas no instagram @medusaurbana.

VINHO + JAZZ DÁ SAMBA NO MEDUSA

É FOFO E É GOSTOSO. BELGA WAFEL EM VERSÃO MINI

TEM PROMO NA  
ACADEMIA DA CACHAÇA

AMÉLIE CRÊPERIE INAUGURA UNIDADE

Você sabe o que é a Hora Mansa? A Academia da Cachaça, 
barzinho que faz parte do roteiro do bom “baratonista” 
carioca, usa em alto e bom som esse termo como uma 
versão brasileira do tradicional Happy Hour que faz tanto 
sucesso nos botecos. Afinal, qual cliente não gosta de uma 
dose dupla para refrescar as ideias no meio da semana?

E na Hora Mansa da Academia da Cachaça as promoções 
vão de segunda a quinta-feira (exceto feriados), de 16h 
às 20h. Mas é bom lembrar que só vale para consumo 
no local. Então, vamos ao que interessa. No cardápio 
de drinques, as caipirinhas de tangerina, limão e limão 
galego são os grandes destaques da lista de itens 
com desconto.  E para quem prefere a loiríssima, tem 
promoção de comprar duas Originais de 600ml e levar 
a terceira garrafa na faixa. Além disso, quem chegar 
na Hora Mansa ainda leva de cortesia uma porção de 
inhame crocante. O instagram é @academiadachacaca.

@colunatanamesa

DIVULGAÇÃO

OSEIAS BARBOSA/DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O restaurante 
árabe Amir, 
que fica em 
Copacabana, 
completou 24 
anos neste 
mês. E para 
celebrar a data, 
a casa resolveu 
presentear seus 
clientes. Então, 
aproveita a 
dica pois está 
na reta final.

Até 31 de agosto, serão servidas quatro opções do 
menu executivo por preço especial, de segunda a 
sexta, das 12h às 16h. São elas: falafel recheado, 
charuto de folha de uva, kibe de bandeja e kafta, todas 
servidas com dois acompanhamentos opcionais.

O destaque são as combinações de charuto de folha de uva 
(recheado com carne) com salada fatouch e homus, kibe de 
bandeja assado acompanhado de arroz marroquino com 
amêndoas e salada fatouch, e kafta com homus e arroz de 
lentilha e cebola frita. E vale a pena indicar também o Happy 
Hour, de 17h às 20h, que conta com descontos de até 30% em 
menu selecionado. O instagram é @amir.restaurante. E fica 
alerta no Ifood que tem desconto para primeira compra.

AMIR CELEBRA 24 ANOS 
COM DESCONTOS

DIVULGAÇÃO
DIVULGAÇÃO
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riores dos Jogos. O paulis-
tano de 36 anos foi prata 
no adestramento da classe 
4, que engloba atletas com 
comprometimento mode-
rado dos quatro membros. 
Embalados por músicas 
como “Aquarela do Brasil”, 
Riskalla e o cavalo Dom 
Henrico foram o terceiro 
conjunto a se apresentar, 
assumiram a liderança até 

que foram superados pela 
holandesa Sanne Voets.

Prata na esgrima
Campeão em Londres 

2012, Jovane Guissone 
voltou ao pódio da esgrima 
sobre cadeira de rodas. Ele 
foi prata na espada da classe 
B, para atletas com menor 
mobilidade no tronco e 
equilíbrio.

27 vezes Daniel Dias
As outras duas medalhas 

do dia foram dois bronzes 
na natação. Daniel Dias foi 
ao pódio nos 100m livre da 
classe S5 e pouco depois 
conquistou mais um bronze 
no revezamento 4x50m livre 
misto 20 pontos junto com 
Patrícia Pereira dos San-
tos, Joana Neves e Talis-
son Glock.
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DIRIGIDA POR PARAPLÉGICO QUE ENTENDE DO SEU PROBLEMA

É disso que o povo gosta! E quem chega 
bem sensual na coluna A GATA DO POVO 
é Celly Martins.Seu ensaio está cheio de 
fotos prá lá de ousadas,ela é modelo e já 
participou de vários trabalhos fotográficos, 
eventos de moda. Sempre muito sensual 
em seus ensaios, que mostra um pouco 

no jornal O Povo, o seu talento e fotogenia. 
Celly faz parte do elenco de modelos da 
Jaguar produções é moradora de Miguel 
Pereira e veio ao Rio para fazer fotos em 
nosso studio e botou para quebrar. Faça 
como ela e entre em contato com nossa 
produção e venha se divulgar também!

gangdacidade@gmail.com 
JAGUAR

MODELO; CELLY MARTINS

MORADORA DE : MIGUEL PEREIRA

FOTOS: EQUIPE JAGUAR PRODUÇÕES

ENTREVISTAMaterial produzido por Jaguar. Quer 
ser a Gata do Povo? Entre em con-
tato com a jaguar produções (21) 9 
9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Barra da Tijuca
Comida: Medalhão ao molho madeira
Musica: Funk
Viagem: Ilha da Madeira
Qualidade: Generosa
Defeito: Orgulhosa
Signo: Leão
Time: Fluminense
Sonho de consumo: Uma casa própria

Point: Chopperia Maria Fumaça
Posaria para uma revista masculina: Sim
Objetivo de vida: Estabilidade financeira
O que faz para manter a forma: Malho
Filme: De olhos bem fechados
O homem ideal para você tem que ser: 
Romântico.
Parte do seu corpo que  
mais gosta: Meu bumbum

O melhor lugar para fazer 
amor é: Na cama ”“

Brasil soma mais 4 
medalhas, e Daniel Dias 

vai a 27 na carreira
D

epois de qua-
tro medalhas 
no primeiro dia 
das Paralimpía-

das de Tóquio, o Brasil man-
teve o ritmo e somou mais 
quatro pódios nesta quin-
ta-feira. Campeão em Lon-
dres 2012, Jovane Guissone 
foi prata na esgrima sobre 
cadeira de rodas. A segun-
da prata do dia foi inédita: 
Rodolpho Riskalla conquis-
tou o melhor resultado da 
história do Brasil no hipis-
mo dos Jogos Paralímpicos. 
Com dois bronzes na nata-
ção (um em revezamento), 
Daniel Dias estendeu seu re-
corde de maior medalhista, 
chegando a 27 pódios para-
límpicos na carreira.

A quinta-feira das Para-
limpíadas ainda teve um fes-
tival de recordes mundiais 
na natação. Teve muitas vitó-
rias brasileiras no tênis de 
mesa. Mas teve uma derrota 
do Brasil no goalball mas-
culino

Medalha inédita no 
hipismo Rodolpho Riskalla 
conquistou o melhor resul-
tado da história do hipismo 
do Brasil nas Paralimpíadas, 
que já havia faturado qua-
tro bronzes em edições ante-

Reprodução

 Nadador consegue 
reação incrível nos 
100m livre da classe S5 
e fica em terceiro, atrás 
de italiano e chinês

Presidentes das 27 
federações estaduais pedem 

que Caboclo renuncie à 
presidência da CBF

Presidentes das 27 federações estaduais de futebol 
enviaram na última quarta-feira uma carta aberta a Rogé-
rio Caboclo, presidente afastado da CBF, na qual pedem a 
ele que renuncie ao cargo.

O documento foi entregue a Caboclo um dia depois de a 
Comissão de Ética da CBF sugerir uma punição ao dirigente 
de 15 meses de suspensão da entidade, uma pena considerada 
frouxa pelas federações estaduais, por permitir que ele volte 
à cadeira de presidente com meses de mandato por cumprir.

Duas horas depois da divulgação da carta, Rogério Cabo-
clo emitiu nota oficial na qual descartou renunciar.

Na carta enviada a Caboclo nesta quarta-feira, os presi-
dentes das federações destacam texto do Código de Ética e 
Conduta do Futebol Brasileiro: “Todos os segmentos do fute-
bol devem estar comprometidos com o repúdio ao racismo, à 
xenofobia e a quaisquer outras formas de discriminação e into-
lerância social, política, sexual, religiosa e socioeconômica”.

A decisão da Comissão de Ética desqualificou as denún-
cias de assédio sexual e moral e recomendou sua punição 
por “comportamento inapropriado”. A suspensão tem que 
ser ratificada pela Assembleia Geral da CBF, composta 
pelas 27 federações.

O fato de os 27 presidentes terem assinado a carta que 
pede a renúncia de Rogério Caboclo é um forte indício de 
que a próxima Assembleia Geral vai concordar com a sus-
pensão proposta pela Comissão de Ética.

Dirigentes 
enviam carta 
ao presidente 
afastado

Reprodução
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Em meio à enorme crise ins-
titucional, a CBF tenta resolver 
o problema de série de desfal-
ques da lista original do téc-
nico da Seleção, Tite, para a 
próxima rodada das Elimina-
tórias da Copa do Mundo de 
2022, no Catar. Ao longo dia 
de ontem, manifestações e reu-
niões aconteceram e no fim do 
dia a CBF já se mostrava mais 
otimista em relação a dois pro-
blemas a menos.

Isto porque houve sinal 
verde da liberação de jogado-
res da Espanha e na Itália. A 
comissão técnica de Tite e o 
coordenador da Seleção Juni-
nho Paulista se reuniram no fim 
do dia - com a presença tam-
bém do vice-presidente Gus-
tavo Feijó, escalado pelo presi-

dente ainda em exercício Antô-
nio Nunes a auxiliar o time de 
Tite - com a informação de que 
atletas das ligas espanholas e 
italianas poderiam viajar.

A comissão, porém, já pre-
para plano B - caso se confirme 
a necessidade de chamar novos 
atletas -, o que poderia ser anun-
ciado até o fim da semana, se 
não houver sinal de flexibili-
zação do governo inglês nesta 
quinta. São nove convocados 
da Inglaterra: goleiros Alisson e 
Ederson, zagueiro Thiago Silva, 
meio-campistas Fred e Fabi-
nho e atacantes Roberto Fir-
mino, Richarlison, Raphinha, 
Gabriel Jesus.

Nesta quarta, o presidente 
da Fifa fez novo apelo e entrou 
em contato com o primeiro-

-ministro inglês. Mas a situa-
ção segue complicada para os 
jogadores da liga inglesa, a pri-
meira a anunciar que apoiaria 
os clubes em não liberar atletas.

O Reino Unido exige qua-
rentena de isolamento de 10 
dias de todos que retornam de 
países na chamada “zona ver-
melha” - que inclui 60 países, 
entre eles todos da América do 
Sul.

A apresentação da sele-
ção brasileira se inicia no pró-
ximo domingo, em São Paulo, 
quando a comissão técnica 
chega ao hotel que vai servir de 
concentração da equipe. Depois 
da rodada do fim de semana, os 
jogadores da Europa e do fute-
bol brasileiro vão chegando ao 
longo do início da semana.
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CBF vê liberação de jogadores da 
Itália e Espanha contornável, mas 
prepara plano B para convocados

Vitinho se torna terceiro maior atilheiro 
do Flamengo na temporada, deixando 

Pedro e Arrascaeta para trás
Sempre muito questionado pela 

torcida rubro-negra, Vitinho foi um 
destaques da vitória do Flamengo 
por 4 a 0 sobre o Grêmio nesta 
quarta-feira. Na partida que enca-
minhou a classificação da equipe 
à semifinal, o atacante marcou de 
pênalti e se tornou o terceiro maior 
artilheiro do time na temporada.

Ele chegou a seu 12º gol em 2021, 
ficando à frente de Arrascaeta, que 
tem nove, e Pedro, que tem 11. Viti-
nho fica atrás apenas de Gabigol e 
Bruno Henrique, que balançaram 
as redes 24 e 13 vezes, respectiva-
mente.

Na Arena do Grêmio, o camisa 
11 ainda deu duas assistências na 

partida de ontem. Ele chega a nova 
passes para gol na temporada, e 
fica atrás apenas de Arrascaeta, que 
deu 12. 

Vitinho, que entrou como titular 
em apenas 18 das 40 partidas dis-
putadas até então, tem melhorado 
seu desempenho desde que Renato 
Gaúcho assumiu a equipe.

Ele chegou a seu 
12º gol em 2021
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Líder de desarmes, Marco Antônio sobe em 
importância no Botafogo com papel tático

M
arco Antônio 
chegou ao Bo-
tafogo como 
meia e ganhou 

espaço na ponta direita, mas 
a importância do jogador para 
o time vai além dos números 
ofensivos. Fora os três gols e 
as duas assistências na Série 
B, o atleta cumpre papel táti-
co que o manteve no time em 
todas as 20 rodadas já dispu-
tadas do campeonato. 

Ele é um dos três do elenco 
que jogaram todas na Série 
B, junto de Daniel Borges e 
Rafael Navarro. De 20 jogos, 
16 foram como titular. Tanto 
espaço veio pelo trabalho do 
atleta também sem a bola, que 

faz dele o líder de desarmes do 
time no torneio, com 31 rouba-
das de bola. Na frente de joga-
dores de marcação como Gil-
van e Luís Oyama.

“Muito feliz por ajudar a 
equipe também na parte tática, 
na parte defensiva. Procuro me 
empenhar e dar o meu máximo. 
Fico contente com esses núme-
ros, e espero aumentar ainda 
mais na reta final da tempo-
rada. Meu objetivo é sempre 
ajudar a equipe, seja com gols 
ou também na parte defensiva, 
na parte tática”, disse. 

No ataque, o jogador tam-
bém está entre os melhores 
do time, em quarto lugar na 
lista de artilheiros e em ter-

ceiro no ranking de garçons. 
O espaço se manteve com a 
chegada de Enderson Moreira. 
Marco Antônio foi titular em 
todos os oito jogos.

A responsabilidade do 
meia vai aumentar a partir de 
agora. O clube acaba de per-
der mais uma opção para os 
lados do ataque com a lesão 
de Diego Gonçalves. Antes 
dele, Ronald também foi para 
o departamento médico e ainda 
não voltou. 

O Botafogo volta a campo 
pela Série B hoje, às 21h30 
(de Brasília), pela 21ª rodada. 
O time é o sétimo colocado, 
soma 32 pontos e está a dois 
de entrar no G-4.

Reprodução

 Além dos três gols e 
das duas assistências 
na Série B, jogador 
se destaca com 
números defensivos

Tite ao lado de 
Juninho Paulista

Luã Vitor/Maracanã
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